



*Laura et Aliénor lors d'une journée de dédicaces*

Proche de la nature, entourée de musiciens et cultivant un goût prononcé pour la rêverie et les contes depuis mon plus jeune âge, j'ai choisi très tôt de m'exprimer à travers le papier, les lignes et les couleurs.

Le choix de faire des études graphiques s'est alors vite imposé à mes yeux et après trois ans à l'école Saint Luc de Bruxelles, un diplôme d'illustratrice en poche et une envie de raconter des histoires, j'ai eu l'opportunité de rencontrer Aliénor pour un tout premier projet créatif mêlant les souvenirs et les crayons.

Laura Bensoussan